
 

 

令和５年度第５回タウンミーティング質疑等の要約 

 令和５年１０月３０日（月）通山地区コミュニティセンターにて第５回タウンミーティングを

開催しました。いただきました御質問・御要望等について、以下のとおり報告します。 

 なお、過去のタウンミーティングで寄せられた質疑等の要約については、お知らせかわみなみ

にて配布、町ホームページにて公開していますので、御確認ください。 

 タウンミーティングは、月１回を目途に、各地区を回りながら開催する予定です。日程・場所

については、防災無線等にてお知らせします。多くの方の参加をお待ちしています。 

１ 町長、財政課長による議会報告、町政運営方針及び令和５年度予算説明に対する質疑  

無し 

２ 質疑・要望等 

1 物価高への対応は。国による減税・支援金の話が出ているが、狭間の世帯に対する給付の

考えはないか。 

回答 国の状況を見ながら対応していきたい。御意見として受け止める。 

2 中学校建設設計費の違約金は誰が支払うのか。成果品がないのに支払いが発生することに

違和感を持ってしまう。 

回答 違約金は、町が支払う。 

3 川南町の魅力は何だと思うか。 

回答 海、山、大地がある自然だと思っている。 

4 予算の中で１３４％増している投資的経費は何かを作るのか。 

回答 国の補助事業である合板製材競争力強化事業と畜産酪農家への補助事業の予算。国から町

が補助金を預かり、その全額を事業者に支払う事業。 

5 【要望】中学校の統廃合は、国光原、唐瀬原中学校どちらになったとしても納得できない

人が出てくるのであれば、統廃合せずに現状のままでよいのではないか。 

6 サンＡ川南文化ホールの修繕に毎年４、５０００万円かかると聞いている。町長のお考え

を聞かせていただきたい。 

回答 サンＡ川南文化ホールは建設された当初から雨漏りがすると聞いている。なんとかして雨

漏りを止める決心が必要。 

７ 川南町の小中学校で引きこもり、登校拒否の子どもたちがいる。放っておくといじめにつ

ながるのではないかと考える。対策について町長のお考えをお聞かせいただきたい。 

回答 いじめの話については、根本原因を追究し、それを無くす必要があると思っている。対策

は、お互いを呼んで話合いをさせて握手させることで、いじめがなくなると思っている。 

８ 通山小学校から１０号線までの県道の草刈りを。造園業者に支払っているお金でガードレ

ールが作れるのでは。 

日中友好道路、国光原中学校北側道路の歩道の草刈りを。早めの巡回と、気づいたときに

は早急に対処を。 



       

 

※プライバシーに関わるもの等は、個別対応とさせていただき掲載しておりません。 

 

回答 ガードレールについては、建設課を通じて県に要望を上げさせる。状況について建設課に

伝える。 

対応 県道（川南港線）については高鍋土木事務所へ適正な管理に努めてもらうようお願いし

た。町道については通学に支障のないように管理していく。なお、いずれの道路も草刈り

等を完了した。 

９ 町政諮問委員会の設置目的と人選は。 

回答 町の抱える課題について協議いただき、その意見をいただきたいと考えている。人選につ

いては、現存する会議体に代わってもらうことも考えている。 

１０ 宮崎くみあいチキンフーズができて以降、井戸が枯れたという話を聞いたことはないか。

対策は。 

回答 話は聞いたことがある。原因を調べて因果関係の確認が取れれば、宮崎くみあいチキンフ

ーズ対策をお願いする。 


